

PABLO OVALLE ISASMENDI /AGENCIAUNO



VIERA-GALLO: "SE DEBE PONER CERCO DONDE CORRESPONDE".

## Diplomático chileno en Argentina da por superado impasse por paneles

El embajador chileno en Argentina, José Antonio Viera-Gallo, dio por superado ayer el impasse que se provocó con el país vecino por la instalación de unos paneles solares en territorio chileno, lo que eran parte de una base militar en la Patagonia.

Luego que el Presidente Gabriel Boric pidió que fueran retirados, los militares argentinos viajaron

y los desmontaron. Sobre esta situación Viera-Gallo dijo a radio ADN que el tema está "totalmente" zanjado. "Lo único que no pudieron sacar fueron unos alambres que están cubiertos por hielo, pero eso se hará después", agregó y dijo que una solución para este tipo de problemas es "poner el cerco donde corresponde (...) El límite no tiene una expresión material". 🇨🇱